



COMMISSION FOOT ÉDUCATIF

Jeudi 18 décembre 2025

Ploufragan

Membres présents : ALLAIN Jean-Baptiste (Responsable), COLLIN Patrice, LORIN Gaëtan, LE COZ Jean-Michel, LE POURVEER Hugo, LE ROY Kevin, PAMPANAY Bruno, HERY Marie (CTD DAP)

Membres excusés : BOURGES Sébastien, BRANCHU Mathis, CHERAUD Norbert, DOMAIN Lilian, DOURTHE Christian, LE FLEM Jérôme, MARTIN Théotime

Généralités

- Le Responsable de la Commission, Jean-Baptiste ALLAIN, ouvre la réunion. Il remercie les membres de la Commission pour leur engagement et le travail effectué depuis le début de la saison.
- Un **tour de table** est mené. Les membres de Commission se félicitent de pouvoir être présents sur les terrains depuis le début de saison afin d'accompagner au mieux les clubs. Dans le cas où ils auraient prévu de s'y déplacer, les membres de Commission demandent aux clubs de leurs secteurs de prévenir le District en cas de report des plateaux. Les horaires de certains plateaux (début à 9h) ont interrogé. Des problématiques ont été rencontrées pour disposer de créneaux de salles pour les différentes actions.
- Les statistiques des licences sont présentées. On observe une baisse significative du nombre de licenciés dans l'ensemble des catégories U6 à U13. La catégorie U11 est celle qui a perdu le plus de licenciés. Au total, par rapport à la saison 24-25, on compte 9,2% de licenciés en moins dans les catégories Foot Éducatif (moyenne Bretagne = -6,4%).
Les données du nombre d'équipes engagées en Foot à 8 sont présentées. 187 équipes U11 provenant de 90 clubs, et 172 équipes U13 issues de 84 clubs participeront à la Phase 2 des rencontres.

DISTRICT DE FOOTBALL DES COTES D'ARMOR

3 Allée du Haut Champ - 22440 PLOUFRAGAN

02.96.76.10.10 - secretariat@foot22.fff.fr - foot22.fff.fr



Le Baby Foot

- Un sondage à destination de tous les clubs a été mené à l'initiative de la Ligue de Bretagne afin de répertorier le nombre de clubs qui proposent des sections baby foot, ouvertes à des enfants de moins de 5 ans. 80 clubs du département ont répondu à cette enquête, et 76% d'entre eux déclarent proposer cette pratique (61 clubs/80). Les clubs interrogés accueillent principalement des enfants de 4 à 5 ans, en nombre réduit.
À partir des données récoltées, on peut estimer qu'au moins 250 enfants prennent part à des séances baby foot dans le département.

Le Futsal

- Le Noël du Futsal s'est tenu le samedi 13 décembre, à destination des catégories U6-U7. 19 sites ont accueilli des plateaux, et environ 800 enfants ont pu profiter de cette action qui a mêlé matchs, ateliers techniques et quiz PEF.
- La phase intersecteurs futsal U11 et U13 se tiendra sur 8 sites le samedi 10 janvier. À l'issue de cette journée, 8 équipes de chaque catégorie seront qualifiées pour participer à la Finale Départementale prévue le samedi 7 mars.

Les U11

- La nouvelle organisation de la phase qualificative du Challenge Jean Guilloisou est présentée. Dans certains secteurs, la participation a été faible pour le Tour 1 (Secteur 1, 6 équipes engagées). Des poules uniques, par secteur, allant de 5 à 8 équipes seront formées pour le Tour 2. Les clubs supports seront définis en fonction des sites recevant déjà le Tour 2 du Festival U13 et des plateaux U7/U9.

Les U13

- Le tirage au sort du Tour 2 du Festival U13 est effectué. 40 équipes se sont qualifiées à l'issue du Tour 1. Réparties en 5 chapeaux à partir des classements du Tour 1 et des résultats de l'épreuve de la jonglerie, 8 poules de 5 équipes sont formées. Le Tour 2 du



Festival U13 se tiendra le samedi 21 mars. Les rencontres se joueront prioritairement sur terrains synthétiques.

Les évènements de fin de saison

- Les sites des évènements de fin de saison (Journée Nationale des Débutants U7, Journée Départementale U9, Finale Challenge Jean Guillossou U11 et Finale du Festival U13) sont évoqués. La Commission étudie les candidatures reçues suite à l'appel lancé à destination des clubs courant octobre. Le *bureau* validera les propositions émises par la Commission.

Les réunions de secteur

- Les 6 réunions de secteur qui se sont tenues en début de saison sont évoquées. La participation et le nombre de clubs représentés ont été conséquents. Les réunions de mi-saison seront organisées dans un nouveau format, en visio, afin de limiter les déplacements et de permettre à un maximum de clubs d'être représentés.

La prochaine réunion de la Commission est prévue le 1^{er} avril, en distanciel, afin de préparer la tenue de la Finale Départementale du Festival U13.

**Le Responsable de la Commission Foot Educatif,
Jean-Baptiste ALLAIN**